

Cali, febrero 10 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

**GÁNATE UN PORTÁTIL**

■ Del 11 al 14 de febrero

## Colombia Birdfair 2021, una apuesta para prevenir la extinción



MEDIO AMBIENTE

Martes 9 de Febrero, 2021

Desde este 11 de febrero y por cuatro días se realizará Colombia Birdfair 2021, “¡Que vivan están en tus manos!”, catalogado como el evento de aviturismo más importante de Sudamérica.

En esta ocasión el evento se podrá seguir de manera virtual a través de la página web de la feria: <http://www.colombiabirfair.com/>

Durante la feria de aves, participarán en las actividades académicas reconocidos expertos del mundo, en observación y conservación de aves, niños de diferentes regiones de Colombia, y se realizarán cursos y talleres especializados para los amantes de las aves y el público en general.

Las personas interesadas en participar podrán hacerlo previa inscripción.

La séptima versión de la feria tiene como temática la prevención de la extinción, invitando al público en general, a promover una cultura de observación y conservación de las aves y sus hábitats.

La feria hace extensiva la invitación a los amantes de las aves y público en general, a realizar acciones concretas que permitan la conservación de las especies de aves que presentan algún grado de amenaza en el mundo.

## **El Pacífico**

Colombia Birdfair 2021, Previniendo la Extinción, “¡Que vivan están en tus manos!”, con la RAP Pacífico y el Proyecto Turismo Región Pacífico, presentarán la charla “El Pacífico Colombiano comprometido con la biodiversidad, se prepara para ser el destino # 1 en avistamiento de aves”, a cargo del guía experto en avistamiento de aves, José Luna Solarte.

En la conferencia, José Luna expone la gran diversidad de aves que han escogido el Pacífico Colombiano como su hogar, teniendo en cuenta que este comprende 4 departamentos: Valle del Cauca, Nariño, Cauca y Chocó, que lo consolidan como una región diversa y multicultural, al estar ligado al mar, las montañas de los Andes y a los valles interandinos, unos de los hábitats preferidos por las aves en el mundo.

Actualmente, el turismo de naturaleza y el avistamiento de aves, se han posicionado como dinámicas que aportan al desarrollo económico de las regiones, con actividades que se orientan al recreo, fascinación, admiración y aventura en destinos naturales. Además, simbolizan la importante influencia que tienen las aves en las prácticas humanas, propiciando enseñanzas ambientales para su conservación.

Más de 540 especies de aves se pueden avistar en el Parque Nacional Natural Farallones de Cali, en el departamento del Valle del Cauca.

El Santuario de Flora y Fauna Galeras en Nariño, es uno de los lugares propicios para visitar y apreciar 13 especies de colibríes o “quindes”.

El Parque Nacional Natural Los Katíos en Chocó, concentra el 30% de las aves existentes en el país.

321 especies de aves se han registrado en el Parque Nacional Natural Puracé del Cauca.

## **Cursos y talleres**

Con la participación de más de 20 reconocidos especialistas en conservación, el desarrollo del Concurso de Cuento sobre Aves para Niñ@s y Jóvenes, y la segunda versión de Colombia Birdfair Chic@s, la feria trae dentro de su parrilla académica, los cursos y talleres especializados para los amantes de las aves y público en general, que se realizarán en formato virtual del 11 al 14 de febrero, a través de la página web del evento: <http://www.colombiabirdfair.com>

Es así como el jueves 11 de febrero se realizará el “Curso de introducción a la observación de aves” de 9:00 a.m. – 12:00 p.m con Milton Reyes – Biólogo de la CVC. Acceso libre al curso a través de Facebook Live y YouTube Live.

“Curso básico para el manejo de Ebird” 3:00 p.m. – 5:00 p.m. con Juan Pablo Arboleda de la Sociedad Vallecaucana de Ornitología. Acceso libre al curso a través de Facebook Live y YouTube Live.

Los días 11 y 12 de febrero se lleva a cabo el “Curso para guías emprendedores de turismo de observación de aves”, 6:00 p.m. – 9:00 p.m. con Marcelo Gavensky de Argentina, tiene un costo y el cupo es limitado. Acceso al curso a través de la plataforma Zoom

Para el viernes 12 de febrero se ha previsto el curso “Cómo estudiar nidos de aves y apoyar su conservación” 9:00 a.m. – 12:00 p.m con Milton Reyes, biólogo de la CVC. Acceso libre a través de Facebook Live y YouTube Live.

Los días 12 y 13 de febrero se realizará el curso para guías de fotografía de naturaleza, entre 5:00 p.m. y 8:00 p.m por Steve Sánchez de Perú, tendrá costo y el cupo es limitado. Acceso al curso a través de la plataforma Zoom

El domingo 14 de febrero se llevará a cabo el taller Jardines urbanos y rurales para colibríes de 8:00 a.m. a 12:00 p.m por Wendy Vidal MSc. líder del Proyecto Polen, tiene costo con un cupo limitado. Acceso al curso a través de la plataforma Zoom.

### Más programación

Reconocidos especialistas de cinco continentes, serán los encargados de acercar al público al grandioso mundo del aviturismo.

Estarán presentes conferencistas de Colombia, Reino Unido, Estados Unidos, España, India.

Los expertos invitados que hablarán de extinción son: Natalia Ocampo de Colombia con la conferencia: "Expediciones BIO Alas, Cantos y Colores: una mirada histórica a las aves de Colombia"; Stuart Pimm del Reino Unido con la conferencia: "Soluciones prácticas para prevenir la pérdida de la biodiversidad en Colombia"; Stuart Butchart del Reino Unido con la conferencia: "¿Cuántas extinciones de aves se han evitado mediante acciones de conservación?"; y Purnima Devi de la India con la conferencia: "Empoderando a la comunidad local para la conservación de un ave en peligro de extinción: la gran historia del ayudante de Assam".

Los interesados podrán conectarse el día de la conferencia, a partir de las 6:00 a.m.

Algunas de las conferencias serán gratuitas, otras tendrán un costo.

Además se realizará Colombia Birdfair Chic@s 2021 con una programación gratuita dirigida a niños y jóvenes, contará con la participación de siete niños colombianos que compartirán sus conferencias de manera gratuita para todo el público.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **“Vamos a visibilizar el Valle como departamento...”**

Garantizar un Valle del Cauca verde y sostenible es el reto que se ha...



### **Valle consolida protección de humedales**

Con diversas actividades en varios municipios el Valle del Cauca celebr...



### **Coral Col y la cultura ecológica**

Luis Ángel Muñoz Zúñiga Especial  
Diario Occidente Claudia Lorena...